

Nachbarschaftshilfe sucht viele St. Martins-Retter/innen

Neubelebung des St. Martins-Umzugs am Sportzentrum Köglweg in Taufkirchen



Foto: Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching

Taufkirchen – An einem Samstag im November, das wissen die Taufkirchener schon seit Jahren, findet der große St. Martins-Umzug der Nachbarschaftshilfe statt. Viele Jahre lang sind unzählige Kinder beim Laternenumzug mit echtem Pferd und dem armen Bettler auf dem Gelände am Sportzentrum Köglweg mitgegangen. Im November 2022 zum letzten Mal. Letztes Jahr konnte der Umzug der Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching aus organisatorischen Gründen nicht stattfinden. Aber nun werden viele helfenden Hände, Organisationstalente, Musikanten, Sänger, geborene Schauspieler und Verkaufstalente gesucht! Geplant ist der St. Martins-Umzug für Samstag, 9. November 2024.

„So eine schöne Tradition, wie sie Antje Zeiner viele Jahre mit dem St. Martins-Umzug am Sportzentrum Köglweg für die Nachbarschaftshilfe etabliert hat, müssen wir einfach fortführen! Aber alleine können wir das nicht stemmen! Wir brauchen zahlreiche Ehrenamtliche und freuen uns über alle, die sich bei uns melden!“, so Lisa Engelbrecht vom Mütter- und Familienzentrum Taufkirchen.

Eine gute Gelegenheit für alle, die die Nachbarschaftshilfe unterstützen möchten, aber keine Zeit für ein regelmäßiges Engagement haben. Spaß wird es sicher allen machen!

Für weitere Infos: engelbrecht@nachbarschaftshilfe-tfk-uhg.de